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線
せん

が 引
ひ

いてある、漢
かん

字
じ

の 正
ただ

しい 読
よ

み方
かた

を 選
えら

びましょう！ 

 

Q1：毎朝
まいあさ

、鏡で 髪
かみ

を チェックします。 

①かかみ ②がかみ  ③かっみ  ④かがみ 

 

Q2：明日
あ し た

は 雪
ゆき

がふるので、注意してくださいね。 

①ちゅうい ②ちょうい  ③ちゃうい  ④ちゅうり 

 

Q3：日本
に ほ ん

は 高齢者が 多
おお

いです。 

①ごうれいしゃ ②こうれいじゃ ③こうれえしゃ ④こうれいしゃ 

 

Q4：電源の スイッチは どこに ありますか。 

①てんけん ②てんげん  ③でんげん ④でんけん 

 

Q5：物
もの

が 売
う

れない 原因を 考
かんが

えています。 

①げんいん ②げえいん  ③げいいん ④けんいん  


